El Ayuntamiento de Móstoles traslada a la comunidad educativa el Plan de Mejora de los Centros a través del Plan PRISMA

Fecha de publicación: 15/03/20170:00

Descripción:

- En un encuentro mantenido con la dirección de 36 centros educativos públicos, en el que han estado presentes el alcalde, David Lucas, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, y el concejal de Medio Ambiente, Miguel Ángel Ortega.
- Ante la inacción de la administración educativa, el Ayuntamiento ha tomado la decisión de acometer un Plan de mejora de centros, ejecutándolo a través del Plan PRSIMA.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, han mantenido esta mañana una reunión con los directores de los centros de educación de infantil y primaria del municipio, en el Centro de Participación Ciudadana.

El objetivo, según ha señalado el primer edil, ha sido analizar la situación de los centros públicos y las propuestas de mejoras, tanto de lo que tiene que ver con el mantenimiento, que es competencia del Ayuntamiento, como lo que tiene que ver con la rehabilitación y nuevas inversiones, competencia de la Comunidad de Madrid.

En este punto, Lucas recordó a la comunidad educativa local que "ante la inacción de la administración educativa el Ayuntamiento ha tomado la decisión de acometer un Plan de mejora de centros. Para ello y para solventar la situación competencial, esta rehabilitación de los centros del municipio se incorporará en el denominado Plan Prima. "Este plan, aseguró, lo que hace es incorporar un montante de 4,2 millones de euros, que se ejecutará de aquí al año 2019, donde se pretende acometer las soluciones más importantes a los problemas que tienen en estos momentos los centros educativos de infantil y primaria".

Por último, durante el encuentro se acordó que los centros, padres, alumnos y directores, conjuntamente con el Ayuntamiento, continuarán reivindicando ante la Comunidad de Madrid "aquello que es de su competencia, que es la rehabilitación y las inversiones nuevas en los centros".

El primer edil ha lamentado que "la Comunidad de Madrid no dedique recursos a la mejora y rehabilitación de los centros cuando es su competencia" y ha asegurado que en la reunión que mantendrá el próximo viernes con el consejero de Educación, le trasloará "estas quejas y la reivindicación de que afronte lo que es de su competencia que no es otra cosa que la rehabilitación e inversión nueva para mejorar los centros educativos".

Finalmente, el regidor reafirmó el compromiso del Ayuntamiento con la educación pública: "un compromiso para que nuestros niños y niñas tengan unos centros adecuados, para que los profesores puedan dar una enseñanza acorde a las necesidades actuales pero, sobre todo, para ir reforzando progresivamente el sistema educativo y público que entendemos es prioritario en el desarrollo social de la ciudad", concluyó.

La concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha señalado la buena y frecuente comunicación existente entre el Gobierno y la comunidad educativa, destacando que en el encuentro mantenido esta mañana se les ha informado de las decisiones del actual Gobierno local ha adoptado "en cuanto a la necesaria reforma de los colegios y la falta de voluntad de la Comunidad de Madrid en invertir un solo euro, tal y como ha quedado evidenciado en los presupuestos para este año".

"Les hemos explicado la imposibilidad que como Ayuntamiento tenemos para ejecutar nuevas inversiones en los centros públicos" ha manifestado Cruceta, pues "a pesar de tener recursos, no es competencia municipal". Por eso, ha concluido la concejala de Educación, "la fórmula que hemos encontrado ha sido incorporarlo en el Plan PRSIMA" y ha añadido que "las mejoras han sido consensuadas por todos y todas, en función de las prioridades que los centros y equipos técnicos han marcado".

Por su parte, el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, ha destacado la amplia participación (36 centros escolares) con la que ha contado el encuentro, que ha tenido por objetivo trasladar a los claustros "la decisión del Gobierno de destinar más del 33% del presupuesto del próximo plan PRISMA en intervenciones para la rehabilitación y mejora de los centros".

Asimismo, ha recordado que se trata de una inversión "que no nos corresponde, pues es competencia de la Comunidad de Madrid", pero ante su dejadez nos vemos obligados a acometer, porque nuestros centros tienen una antigüedad de más de 25 años".

El concejal ha añadido que "queremos realizar las intervenciones en dos fases, una en el verano del 2017 que estará en torno a los 840 mil euros, correspondiente con la parte que debe aportar el Ayuntamiento al PSIMA y que el grueso de las intervenciones

se realizarían en los dos siguientes ejercicios". Las obras a acometer son para mejorar los aseos, arreglar las pistas deportivas o cambiar las redes de agua.